



SE AVANZA CON PASO FIRME EN COMBATE A TRÁFICO DE FENTANILO Y ARMAS

Ken Salazar, embajador de EU, resaltó que se avanza con paso firme para combatir el fentanilo ilícito, interrumpir el tráfico de armas y manejar la migración de manera humana



16

Se avanza con paso firme en combate a tráfico de fentanilo y armas, afirma Ken Salazar

Ken Salazar, embajador de EU, resaltó que se avanza con paso firme para combatir el fentanilo ilícito, interrumpir el tráfico de armas y manejar la migración de manera humana

Sergio Camacho

Al cumplir este lunes dos años de haber llegado a nuestro país, el embajador de los Estados Unidos, Ken Salazar, reconoció que en la relación bilateral “sin seguridad no hay prosperidad”. Por ello es que con México se han propuesto trabajar a partir de esfuerzos conjuntos encabezados por la asesora de Seguridad Nacional Liz Sherwood-Randall y la secretaria de Seguridad Pública y Protección Ciudadana Rosa Icela Rodríguez, lo que ha permitido “avanzar con paso firme para combatir el fentanilo ilícito, interrumpir el tráfico de armas y manejar la migración de manera humana.

“Cortamos los recursos de las organizaciones criminales transnacionales

para que el fentanilo ni las armas afecten a nuestras naciones”, subrayó. Resaltó que ambos países están comprometidos en frenar el tráfico de fentanilo y sus precursores en todas sus etapas como parte de una estrategia global. En esta estrategia, México es un socio crucial que se ha sumado a estos esfuerzos y las visitas de funcionarios de los dos países dan cuenta de ello.

“Combatimos el tráfico ilegal de armas de fuego para desarmar a las organizaciones criminales transnacionales que generan violencia en nuestras comunidades. La Ley bipartidista de Comunidades Más Seguras por primera vez tipificó el tráfico de armas como un delito”, señaló el diplomático.

Al respecto, destacó que las autoridades estadounidenses han incrementado en 300 por ciento el decomiso de armas de fuego que, sin esos esfuerzos,

habrían llegado a México. Por ejemplo, con la Operación Southbound (hacia el sur), de octubre a marzo de este año se incautaron dos mil armas de fuego, es decir, 66 por ciento más, así como 80 mil cartuchos de municiones.

El embajador Salazar resaltó en estos dos años la visita a México del presidente Joe Biden en enero de este año, la primera en casi una década de un presidente de Estados Unidos que fue resultado del diálogo entre ambos gobiernos y la cooperación sin precedentes. “A dos años de haber llegado a México, tengo más optimismo que nunca sobre el futuro de la relación porque establecemos marcos durables para transformar nuestra integración a largo plazo. Así, construimos un futuro brillante, próspero y con mayor bienestar para nuestros pueblos. “He podido conocer México a fondo, particularmente, la grandeza de su gente. Al trabajar con las autoridades, el sector privado y la sociedad, cosechamos los frutos de nuestra cooperación sin precedentes”, sostuvo.